

Rentrée, toujours renouvelée

L'équipe du Sgen-CFDT de l'étranger souhaite une excellente rentrée aux collègues de l'hémisphère nord et salue les collègues de l'hémisphère sud.

Même quand on a des années d'expérience, une rentrée est toujours inédite : de nouveaux, nouvelles élèves et collègues donc des rencontres, des projets, des surprises. Il y a du stress bien sûr mais aussi de l'enthousiasme ou, au moins, de la curiosité.

Et surtout : nouveau poste pour certaines et certains ! Tout est alors nouveau, tout est à découvrir : le pays, la ville, l'établissement ; la culture locale, qui interagit avec la culture française, avec ses programmes et sa pédagogie.

Quant aux soucis et autres insatisfactions, gardons un esprit positif ! Toute l'équipe du Sgen-CFDT est fidèle au poste pour vous écouter et vous accompagner durant cette année.

Enfin, en France comme à l'étranger, le Sgen-CFDT continuera de **défendre les personnels** et de **porter pour toutes et tous des revendications fortes**.